

けやきっこだより

令和3年度
 都城市梅北小学校
 学校だより No.3
 電話 0986-39-4195
 Fax 0986-39-4194
 文責：前田

「風薫る」季節…、コロナ対策へ

5月は「風薫る季節」（風が若葉の上を渡ってさわやかに吹く季節）と言われ、過ごしやすい時期です。今年の5月当初の連休は、天候にも恵まれ、暑さを感じる程でした。そんな過ごしやすい季節にも関わらず、残念ながら「新型コロナウイルス感染症」への対策のため、外出を自粛されたご家庭も多かったのではないのでしょうか？

そんな中、宮崎県では、5月9日に県独自の緊急事態宣言が出され、活動の制限がなされることとなりました。昨年度はこの時期、臨時休校が繰り返され、子どもたちも自宅で過ごすことが多くなりましたので、何とかそんな状態にならないように、学校では、「国レベル2」に応じた対策を講じながら、今一度コロナ対策に十分気をつけたいと思います。5月中の様々な活動が中止や延期となりますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。



学校経営ビジョン

PTA 総会の資料にも掲載しましたが、本年度の学校経営の構想は右のとおりです。（詳細は、総会資料をご覧ください。）

今年度の学校経営のキャッチフレーズを、「一人一人の輝きを大切にしながら、未来の創り手となる子どもを育てる」としました。

この言葉には、子どもたちがもっている一人一人のよさを大事にしながら、子どもたちにとって将来必要となる「資質や能力」をしっかりと身に付けさせたいという思いが込められています。

また、知育・徳育・体育とそれぞれの領域に重点目標を設定し、目指す子どもたちの姿を明確にしながら、新しい時代を生きる子どもに必要な3つの力である「知識及び技能」、「思考力、判断力、表現力等」、「学びに向かう力、人間性等」を育成していきたいと考えています。

特に、今年度は、GIGA スクール構想で、都城市でも全児童に一人1台の端末（1～3年生には、タブレット型が、

4～6年生には、ノート型のPC）が配付されることになっています。すべての授業が、端末を使った授業に変わるわけではありませんが、授業の中で、ICTを活用しながら、3つの力（「知識及び技能」、「思考力、判断力、表現力等」、「学びに向かう力、人間性等」）とともに、子どもたちのICTの活用能力も、少しずつ高めていきたいと思ひます。

